

3 April 1938

Lieber Herr Hofmann

Ihr Brief vom 11 März kam eben hier an. Wir 2
meine Tochter, die Maria & ich waren in Auto auf Trapani &
fahren und haben dort in Eis & Schnee eine gute Kaffee getrunken
& einige Karten gezeichnet; 2 Stunden danach von mir wieder in Merano,
da ich dann am 13 verließ, um auf Rom zurückzukehren, wo ich erst an
den 27ten Ankunft großen Speisebilg über die Seite da monumentalen
Arnold Lubrich hat mit dem Archiv u. Koppel kollektive. Ich
warte gar, nicht das ich ob ich aufhänge. Teil wegen allgeringer
Kraftverfall, sehr wegen N. Stragnone in casa. Meine Augen wollen
endlich nicht mehr aufpassen; die meine die fahre ich ganz glücklich
G. ich sollte sie ein wenig prüfen. Ich ist mit den andern Kollegen,
die Refin ist kein Staat mehr zu machen. Meine Lage ist nun so,
ich ist wirklich noch der Arnold, in der Welt die Hälfte gesamt ist, fertig
Krieg, das ob ich die TX Rd 25 IP, die die alte Pass auf seine
Falsch fahre, ist nun mehr als gefährlich: die Vorarbeit ist die unvollständig;
die ^{b.m.} Märgen, Kleinberg, Wundstodt, Niere, Caspar & die die
alle helfen, die Welt besteht bei der Welt in Himmel Nektar
Hörten & die Ankerstein der ich den eheligen Chef ersetzten, haben
ich allseitig mit Corbeu gesendet, wenn die ich auf Kopf wird.
habe ^{waren} die Mr. Heintz. Ich habe mich in die ungenötigt Augen
Halle, aber was sollte machen? Ich habe alle ein Winter in
Koppel in der Stadt & die der Suden ich auf; ich habe von